

#CIUDADDEMÉXICO

DECLINAN ASPIRANTES

POR CITNHYA STETTIN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que recibió 16 solicitudes de personas que declinaron participar en la elección judicial, en la Ciudad de México.

A través de un oficio enviado al Con-

21

PERSONAS
PIDIERON
CORREC-
CIONES DE
SUS DATOS.

greso de la Ciudad de México, la autoridad electoral refirió que de igual forma recibió 21 solicitudes para corrección de datos personales. Además, informó que del 6 al 8 de marzo a través de la Oficialía Electoral del IECM, se realizaron 37 diligencias de comparecencia para la ratificación de diversos escritos de declinación o aclaración de datos de personas que estarían participando en distintos cargos de elección. De las personas que declinaron, nueve buscaban el cargo de jueces y siete una magistratura. “Lo anterior se hace de su conocimiento con la finalidad de dar continuidad a los trabajos y actividades se llevan a cabo por parte de las autoridades de la Ciudad de México en el marco del actual proceso electoral”. 